



101 Tahun NU, Jokowi Dorong Kerja Sama dengan Presiden MBZ untuk Membangun Universitas Nahdlatul Ulama yang Lebih Berkualitas

Description

Presiden Joko Widodo Menghadiri Puncak Harlah NU ke-101 di UNU Yogyakarta

Presiden Joko Widodo atau Jokowi menghadiri Puncak Harlah Ke-101 Nahdlatul Ulama di Universitas Nahdlatul Ulama (UNU) Yogyakarta, Rabu, 31 Januari 2024. Dalam sambutannya, Jokowi menyampaikan terima kasih kepada Presiden Uni Emirat Arab Mohammed bin Zayed untuk pembangunan Gedung Universitas Nahdlatul Ulama (UNU).

Pembangunan MBZ College of Future Studies di UNU

Dalam kesempatan ini juga dimulai pembangunan MBZ College of Future Studies di UNU. MBZ College of Future Studies akan dibangun dengan sembilan lantai. Sama dengan Kampus UNU yang hari ini diresmikan. Jokowi dalam pidatonya mengatakan, sekitar 1,5 tahun lalu dia bertemu MBZ. Pemimpin UEA itu bercerita memiliki universitas untuk artificial intelligence.

Komitmentnya terhadap organisasi NU dan Pancasila

Mengenai NU secara umum, Jokowi menyampaikan terima kasih atas komitmen organisasi ini dalam membela dan menjaga kesatuan NKRI, Pancasila, dan bhinneka tunggal ika. "Sikap toleran bangsa Indonesia, ajaran moderat dalam beragama yang menjadi inspirasi dunia adalah berkat komitmen dan kerja keras pada kiai dan ibu nyai, juga para santri di seluruh Tanah Air Indonesia," kata Jokowi.

Dukungan dari pihak Uni Emirat Arab

Menteri Energi dan Infrastruktur UEA Suhail Muhammad al-Mazrouei Husein hadir di Yogyakarta untuk mewakili Presiden MBZ. Turut hadir Ketua Umum PBNU KH Yahya Cholil Staquf, Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas, Gubernur DI Yogyakarta Sultan Hamengkubuwono X yang duduk di samping Menteri Pekerjaan Umum Basuki Hadi Tjahjanto.

Penghargaan kepada para tokoh NU

Jokowi berterima kasih kepada para tokoh NU atas komitmennya dalam membela kesatuan NKRI, Pancasila, dan Bhinneka Tunggal Ika. Dalam sambutannya, dia juga menyebut bahwa sikap toleran bangsa Indonesia dan ajaran moderat dalam beragama merupakan inspirasi dunia, berkat kerja keras para tokoh NU inimentioned.

Terima kasih kepada para tokoh NU

Presiden Joko Widodo memberikan ucapan terima kasih kepada para tokoh NU yang telah berkomitmen dalam menjaga kesatuan NKRI, Pancasila, dan Bhinneka Tunggal Ika. Dia juga menyebut bahwa sikap toleran bangsa Indonesia dan ajaran moderat dalam beragama telah menginspirasi dunia, hal tersebut berkat kerja keras para tokoh NU, kiai, ibu nyai, dan para santri di seluruh Indonesia.

Ringkasan

Presiden Jokowi menghadiri Puncak Harlah Ke-101 Nahdlatul Ulama di UNU Yogyakarta. Ini bertepatan dengan peresmian kampus UNU dan dimulainya pembangunan MBZ College of Future Studies. Jokowi juga berterima kasih kepada Presiden Uni Emirat Arab Mohammed bin Zayed atas dukungannya. Dalam kesempatan itu, Jokowi juga menyampaikan apresiasinya terhadap NU dalam mempertahankan kesatuan NKRI. Bagaimana pendapatmu tentang dukungan Uni Emirat Arab terhadap pembangunan kampus di Indonesia? Apakah kamu juga merasakan apresiasi terhadap peran NU dalam menjaga kesatuan dan kelangsungan bangsa Indonesia? Sampaikan pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)